



Procès-verbal de la réunion spéciale du Conseil Municipal de Beaurivage

Minutes of the Beaurivage Municipal Council Special Meeting

**Le 10 novembre 2025
17h30
Hôtel de ville de Beaurivage**

**November 10th, 2025
5:30 p.m.
Beaurivage Town Hall**



1. OUVERTURE DE LA RÉUNION

Le maire, Arnold Vautour, préside la réunion qui est déclarée ouverte à 17h30.

2. PRÉSENCES ET QUORUM

Le quorum est atteint :

Members

- Arnold Vautour (Maire)
- Paul Lirette
- (Maire adjoint et Conseiller du quartier 4)
- Danielle Dugas (Conseillère générale)
- Stella Richard (Conseillère générale)
- Oswald Mazerolle (Conseiller du quartier 1)
- Argentine Robichaud (Conseillère du quartier 2)
- Howard Vautour (Conseiller du quartier 3)

Autres

- Mélanie Savoie (Directrice générale/Greffière)
- Joanne Desrosiers (Traductrice)

Absences

- Mélanie McDermott (Conseillère du quartier 5)
- Roger Doiron (Conseiller du quartier 6)

1. CALL TO ORDER

Mayor Arnold Vautour chairs the meeting, which is called to order at 5:30 p.m.

2. RECORDING OF ATTENDANCE & QUORUM

A quorum is present:

Members

- Arnold Vautour Mayor
- Paul Lirette (Deputy Mayor and Ward 4 Councillor)
- Danielle Dugas (Councillor at large)
- Stella Richard (Councillor at large)
- Oswald Mazerolle (Ward 1 Councillor)
- Argentine Robichaud (Ward 2 Councillor)
- Howard Vautour (Ward 3 Councillor)

Others

- Melanie Savoie (General Manager/Clerk)
- Joanne Desrosier (Translator)

Absent

- Mélanie McDermott (Ward 5 Councillor)
- Roger Doiron (Ward 6 Councillor)

3. REVUE ET ADOPTION DE L'ORDRE DU JOUR

25-139

Il est proposé par le conseiller Paul Lirette et appuyé du conseiller Howard Vautour que l'ordre du jour soit adopté tel que présenté.
Motion adoptée.

4. 3^e LECTURE DE L'ARRÊTÉ 25-04 - ZAA

25-140

Il est proposé par la conseillère Danielle Dugas et appuyé la conseillère Stella Richard que la troisième lecture de l'arrêté 25-04, soit un arrêté concernant le budget 2026 de la Corporation d'amélioration des affaires du quartier de Richibucto à .10\$ du 100\$ d'évaluation, soit adoptée tel que présenté. Motion adoptée.

5. RÉOLUTION SOUMISSION PLAN MUNICIPAL

25-141

Il est proposé par la conseillère Danielle Dugas et appuyé du conseiller Paul Lirette que :
CONSIDÉRANT QUE l'article 112 de la Loi sur l'urbanisme exige que le Conseil demande l'approbation de cet arrêté par le ministre;
CONSIDÉRANT QUE l'arrêté répond aux conditions prescrites par ladite Loi;
IL EST RÉSOLU QUE le secrétaire-greffier municipal, au nom et pour le compte du Conseil, présent au ministre des Municipalités une demande d'approbation

3. REVIEW AND ADOPTION OF THE AGENDA

25-139

It is moved by Councillor Paul Lirette and seconded by Councillor Howard Vautour that the agenda be adopted as presented.
Motion carried.

4. 3rd READING OF BY-LAW 25-04 – BIA

25-140

It was moved by Councillor Danielle Dugas and seconded by Councillor Stella Richard that the third reading of By-law 25-04, a By-law concerning the Business Improvement Area 2026 Budget for the ward of Richibucto, for .10\$ per 100\$ evaluation, be adopted as presented.
Motion carried.

5. APPROVAL OF THE 2026 GENERAL FUND BUDGET

25-141

It is moved by Councillor Danielle Dugas and seconded by Councillor Paul Lirette that:
WHEREAS section 112 of the Planning Act requires the Council to seek the Minister's approval of this by-law;
WHEREAS the bylaw meets the conditions prescribed by the said Act;
BE IT RESOLVED THAT the municipal secretary clerk, on behalf of the Council, submit to the Minister of Municipalities a request for approval of the bylaw in

de l'arrêté conformément aux exigences du paragraphe 112 (2) de ladite Loi.
Motion adoptée.

6. APPROBATION DU BUDGET DU FONCTIONNEMENT GÉNÉRAL 2026

25-142

Il est proposé par le conseiller Paul Lirette que le conseil adopte le budget du Fonds de fonctionnement général pour 2026 de 7 690 336\$ et un taux de taxe de 1,4850 pour le quartier de Richibucto, 1,4956 le quartier de Saint-Louis, 0,8251 DSL Saint-Louis, 0,8585 St-Ignace, 0,7940 Aldouane, 0,8953 Saint-Charles et 0,7295 Canisto, ceci inclue une augmentation de 0,02\$ pour les anciens DSL étant obligatoire pour avoir une augmentation de 0,20\$ au bout de 5 ans d'après le mandat de la province. Appuyé de du conseiller Howard Vautour.
Motion adoptée.

7. APPROBATION DU BUDGET DU FONCTIONNEMENT D'EAU ET D'ÉGOUT 2026

25-143

Il est proposé par le conseiller Howard Vautour que le conseil adopte le budget du Fond d'eau et d'égouts pour 2026 au montant de 986 962\$ avec un taux de base pour la taxe d'eau à Richibucto de 405\$ par année pour les résidences et de 475\$ par année pour les commerces et un taux de base pour la taxe d'égout de 315\$ par unité. Pour Saint-Louis un taux de base pour la taxe d'eau de 540\$ par année et un taux de base pour la taxe d'égout de 350\$. Appuyé du conseiller Paul Lirette. Motion adoptée

accordance with the requirements of subsection 112(2) of the said Act.
Motion carried.

6. APPROVAL OF THE 2026 GENERAL OPERATING BUDGET

25-142

It was moved by Councillor Paul Lirette that the council adopts the 2026 General Operating Fund budget of \$7,690,336 and a tax rate of 1.4850 for the Richibucto ward, 1.4956 for the Saint-Louis ward, 0.8251 for the LSD of Saint-Louis, 0.8585 for St-Ignace, 0.7940 for Aldouane, 0.8953 for Saint-Charles, and 0.7295 for Canisto. This includes a mandatory increase of \$0.02 for former DSLs, resulting in a total increase of \$0.20 over five years, in accordance with the provincial mandate. Seconded by Councillor Howard Vautour.
Motion carried.

7. APPROVAL OF THE 2026 UTILITY BUDGET

25-143

It was moved by Councillor Howard Vautour that the council adopts the 2026 Water and Sewer Fund budget in the amount of \$986,962, with a base rate for water tax in Richibucto of \$405 per year for residences and \$475 per year for businesses, and a base rate for sewerage tax of \$315 per unit. For Saint-Louis, a base rate for the water tax of \$540 per year and a base rate for the sewer tax of \$350. Seconded by Councillor Paul Lirette.
Motion carried.



8. MOTION – TRANSFÈRE AU FONDS DE RÉSERVE

25-144

Il est proposé par la conseillère Danielle Dugas et appuyé de la conseillère Stella Richard que le conseil accepte qu'une somme de 200 000\$ soit transférée dans le fonds de réserve générale du budget du fonds de fonctionnement général 2026.
Motion adoptée.

9. DÉLÉGATIONS ET PÉTITIONS

10. LEVÉE DE LA RÉUNION

25-145

Il est proposé par la conseillère Stella Richard que la réunion soit levée à 17h40.

Mélanie Savoie
Directrice générale/Greffière

Arnold Vautour
Maire

8. MOTION – TRANSFER OF FUNDS TO THE RESERVE

25-144

It is moved by Councillor Danielle Dugas and seconded by Councillor Stella Richard that council approve the transfer of \$200,000 to the general reserve fund for the 2026 general operating fund budget.
Motion carried.

9. DELEGATION AND PETITIONS

10. MEETING ADJOURNMENT

25-145

It is moved by Councillor Stella Richard that the meeting adjourn at 5:40 p.m.

Melanie Savoie
General Manager/Clerk

Arnold Vautour
Mayor